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問 13で「１．小規模校が増えても、現状の学校配置のままでよい」と答えた方にお聞きします。 

問 13－１ 選択した理由として、あなたの考えに近いものを選んでください。（○は１つだけ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【居住地区別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●「小規模校が増えても、現状の学校配置のままでよい」と答えた理由は 

「通学の時間が長くなるから」が３割半ば 
 

「通学の時間が長くなるから」の割合が 37.5％と最も高く、次いで「学校は地域の活動拠点であ

るから」の割合が 21.4％、「学級数が増え、子どもに目が届かなくなることが懸念されるから」の

割合が 14.0％となっています。 

居住地区別でみると、他に比べ、小正、祖父江地区で「地域から学校がなくなるのは寂しいから」

の割合が高く、下津、明治地区では「通学の時間が長くなるから」の割合が高くなっています。 
 

  

稲沢 （N = 72）

小正 （N = 39）
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明治 （N = 34）

千代田 （N = 21）

大里西 （N = 30）

大里東 （N = 39）

祖父江 （N = 82）

平和 （N = 41）
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地域から学校がなくなるのは寂しいから

学校は地域の活動拠点であるから

通学の時間が長くなるから

今の教育環境を大切にしたいから

学級数が増え、子どもに目が届かなくなる

ことが懸念されるから

その他

無回答
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地域から学校がなくなるのは寂しいから 学校は地域の活動拠点であるから

通学の時間が長くなるから 今の教育環境を大切にしたいから

学級数が増え、子どもに目が届かなくなることが懸念されるから その他

無回答


